

Sanggar Matahari Depok Deklarasi Dukung H. M Hasbullah Rahmad (Bang Has) Maju di Pilkada Kota Depok 2024

Suferi - JABAR.GOBLOG.CO.ID

Jan 17, 2023 - 10:04



Sanggar Senam Aerobik Matahari mendeklarasikan dukungan ke H. M Hasbullah Rahmad (Bang Has) sebagai Calon Wali kota Depok pada Pilkada 2024 mendatang, Senin (16/1/2023).

DEPOK- Bertempat di Lapangan Basecamp Militan PAN Cinere, Sanggar Senam Aerobik Matahari mendeklarasikan dukungan ke H. M Hasbullah Rahmad (Bang Has) sebagai Calon Wali kota Depok pada Pilkada 2024 mendatang, Senin (16/1/2023).

Meski tidak dihadiri oleh H. M Hasbullah Rahmad (Bang Has), namun acara deklarasi berlangsung ceria dan dihadiri oleh seluruh Pengurus Sanggar Senam

Aerobik Matahari.

Pada kesempatan itu, Ketua Sanggar Senam Aerobik Matahari mengutarakan alasannya mendukung H. M Hasbullah Rahmad (Bang Has) dalam Pilkada Kota Depok.

“H. M Hasbullah Rahmad (Bang Has) merupakan sosok yang sangat pantas untuk memimpin Kota Depok melihat pengalaman dan istiqomahnya beliau dalam menjalankan janji sebagai Anggota DPRD Kota Depok 2 periode dan DPRD Provinsi 2 Periode,” katanya.

Selain itu, sebagai pengusaha, Bang Has akan fokus untuk membangun perekonomian Kota Depok, terutama Usaha Kecil Menengah (UKM).

“Hal ini berkaitan dengan program Sanggar senam aerobik Matahari yang akan mengembangkan unit usaha UKM melalui koperasi. Mudah-mudahan jika terpilih, Bang Has memberikan perhatian terhadap pengembangan unit UKM kita,” harapnya

Sementara itu, Anhar Thalib yang mewakili Bang Has mengatakan, UKM, Pendidikan, pembangunan infrastruktur dan menata kota Depok ke arah yang lebih baik dan maju akan menjadi fokus perhatian bakal calon Walikota kita Bang Has.

Pada kesempatan ini, H. Mahtum Ketua DPC PAN CINERE menyampaikan pesan Bang Has untuk selalu bekerjasama, bersilaturahmi dan menggerakkan orang-orang di sekitar membangun Depok yang lebih baik.

Dukungan dari semua pihak sangat diperlukan untuk mewujudkan kolaborasi Depok berkah. Untuk itu, Bang Has berpesan agar kita terus meningkatkan kerjasama, silaturahmi dan menggerakkan orang-orang di sekitar kita untuk bersama-sama membangun Depok yang lebih baik,” ujarnya.

Hadir pada acara deklarasi itu, tokoh masyarakat, Ketua DPD CMMI Kota Depok, Ketua, Bendahara DPC PAN Cinere, Ranting PAN Pangkalan Jati, Ranting PAN Cinere, Ranting PAN Gandul, Ranting PAN Pangkalan Jati Baru.***